
令和６年第２回グループホームいこいの森福井町運営推進会議議事録 

 

 

◇開催日：令和 6年 4月 25 日（木曜日）午後 2時～午後 2時 40 分 

 

◇出席者：施設代表（吉井）、管理者（下司） 

ご家族代表（永野様）、旭街地域包括支援センター（三橋様、杉本様） 

ＷＥＢ閲覧または書面報告： 

地域の代表（町内会長・高橋様）、薬剤管理（ひかり薬局薬剤師・近藤様） 

 

◇議題と内容 

 ①現状報告 

 ・定員 18 名 入居 18名 （4 月 25 日時点） 

 ・3月 23 日（土）入居者にコロナウイルス陽性者が確認される。 

  1 週間のうちに順次拡大し 2F入居者 9名全員と職員 4名が感染。 

  幸い皆さま軽症で熱発の方も解熱剤処方で軽快し、4月 3日（水）には全員回復し感染

対策を解除した。 

 ②行事報告 

・3月 3日（日） ひなまつり 

・3月末に桜見物を予定していたが、コロナ感染者が出たため中止 

・4月 23 日（火） 外食 

③行事予定 

・4月 26 日（金） 牧野植物園を散策予定 

④介護事故報告 

  本期間中の介護事故はなし。 

⑤2024 年度介護報酬改定について 

今年は介護報酬の改定年にあたり、診療報酬改定と合わせダブル改定となっている。 

今後の事業所運営に影響の多い項目もいくつかあり、ポイントを解説した（別紙）。 

 ⑥会議の進行方法の変更について 

  次回からは、基本的に代表者ではなく事業所管理者が議事を報告するようにし、代表者

は意見を洩らさず拝聴し記録し議事録をまとめることに特化する予定。 

 

◇いただいたご意見・ご質問および回答 

①先日の GH 旭町では防火訓練の報告があったが福井町の方ではどうか？ 

→福井町では消防署と連携した訓練は秋を予定している。春はＢＣＰ計画の読み合わ

せを中心とした図上訓練を実施する予定。 



あと、旭町では防災機器の役割や作動に関しての知識レベルを揃える必要があると

感じたため、防災機器業者を招いての講習などもやりたい。 

 ②行事で利用者が外出する際の移動手段はどうしているのか？ 

  →関連事業所にデイサービスがあり 10 人乗り・7 人乗りの車両があるため、外出時に

は借りて使用している。 

 ③介護事故がないというのは結構なことだが、ヒヤリハットはどうか？ 

  →（下司管理者が医師対応中のため吉井より） 

施設によってヒヤリハットとして記録するかどうかの基準の違いはあると思うが、

各管理者にも相談の上、ヒヤリハットがあれば今後は運営推進会議でお知らせする

方向でいきたい。情報開示しオープンな形で意見をいただくことは運営推進会議の

趣旨に沿っていると考えている。 

 

◇次回の運営推進会議について 

・次回運営推進会議は令和 6年 6月下旬を予定しております。 

・当該内容および運営推進会議プログラム内容は弊社ウェブサイトでもご覧いただけます。 

・運営推進会議はどなたでも参加していただけます。参加を希望される方は下記までご連絡

下さい。 

 

◇運営推進会議参加連絡先 

〒780-0965 高知市福井町 1432-1 グループホームいこいの森福井町 

［TEL／FAX］088-855-9111  ［E-MAIL］snowforest151@gmail.com 

［WEB］http://www.151.ecweb.jp/index.html 

 

◇運営推進会議担当者・議事録作成者 

吉井英昭（運営会社：株式会社スノーフォレスト 代表取締役） 


